

El Servicio de Urología del Hospital Luis Vernaza se encarga del diagnóstico y tratamiento médico y quirúrgico de las enfermedades del aparato urinario, de las afecciones de los órganos genitales en el varón y del tratamiento quirúrgico de las enfermedades de las glándulas suprarrenales.

Nuestro objetivo primario es la atención integral, humanizada y personalizada del paciente con patología genitourinaria aguda o crónica.

{tab=ESPECIALISTAS}

El Servicio cuenta con un equipo de profesionales dedicados a sub-especialidades, que garantizan la atención en cada una de sus áreas, manteniendo el manejo de la Urología General:

- Endourología.
- Urología oncológica.
- Andrología.
- Uro-ginecología.
- Laparoscopia urológica.
- Trasplantes renales.

{tab=TECNOLOGÍA}

Nuestros quirófanos cuentan con equipos que permiten la localización y el manejo tanto percutáneo como transuretral de los cálculos del uréter, riñón o vejiga. Además de tecnología de punta para el tratamiento mínimamente invasivo de los cálculos renales, como:

- Ureteroscopios semirrígidos y flexibles.
- Nefroscopios rígidos y flexibles.
- Litotripsia intracorpórea con Laser Holmio
- Energía neumática (Lithoclast);
- Litotripsia extracorpórea por ondas de choque (LEOCH).

{tab=PROCEDIMIENTOS}

En el transcurso de los años hemos impulsado y desarrollado nuestra experiencia en:

- Implantes de mallas para la incontinencia urinaria femenina y trastornos del suelo pelviano;
- Manejo de patología uretral con injertos libres y pediculados.

Además investigamos y tratamos patologías de transmisión sexual, con profesionales que realizan penescopías y tipificaciones de HPV.

{/tabs}